
2ère réunion du comité de suivi des éco délégués le 8  janvier 2016

Présents : les éco délégués élèves, 2 par classe
Mme Musellec : adjointe au maire aux affaires scolaires
Mme Pissy,  parent d'élève, membre du conseil d'école
Mr Decroix, professeur des écoles
Mr Ruault directeur de l'école

Le thème retenu cette année est celui  des solidarités.

Point sur les actions en cours.
Les CP ( Mme Arrivé) ont lancé l'opération des bouchons d'amour, ils ont présenté à toutes les 
classes de l'école le principe de la collecte des bouchons.
Les CP ( Mme Laucoin)   et les élèves de l'ULIS-école ont échangé avec les résidents de l'Ehpad 
cartes de vœux, chants, goûter en commun.
Les CP-CE1vont aussi rencontrer   les résidents de l'Ehapd pour des échanges sur l'histoire
les CE1 , les CE2 (Mr Biraud)  vont participer à une rencontre avec adultes en situation de handicap
avec l'association ASN ( Association Sportive Niortaise)
Les CP- CE1, CE1-CE2, CE2 ( Mme Huort)  et CM2 ( Mme Millet) vont participer à une rencontre 
avec le comité départemental handisports le 11 mars.
les CE1-CE2 et CM1-CM2  vont rencontrer un responsable du comité de jumelage avec le Togo
Les CE2 ( Mme Huort) vont faire du tutorat avec des élèves de CE1 de l'école.
Les CM1 ( Mr Decroix) vont créer un cahier de jeux à l'attention des résidents de l'Ehpad
Les CM1-CM2 et CM2 vont échanger avec les gens du voyage après avoir visionné un film «  la vie
secrète des gitans »
Les CM2 ( Mme Millet) vont faire du tutorat avec les CP. Rencontre avec les résidents de l'Ehpad
Tous les élèves ont participé aussi à la collecte de matériel scolaire pour le Mali avec Solidarité 
laïque.

L'éco-code
A réfléchir en classe, à la maison : texte, poésie, chant, dessin, logo, …
ils seront présentés  lors de la 3ème réunion du comité éco-école.( avant les vacances de printemps)

le banc de l'amitié.
Déjà expérimenté dans des écoles, le banc de l'amitié pourrait être installé dans la cour et il serait  à 
la disposition des élèves qui se sentent seuls, tristes, chagrinés. Les autres élèves élèves sauraient  
alors que l'élève assis a besoin d'aide et viennent le chercher pour le réconforter, discuter ou jouer 
avec lui. Les éco-délégués élèves ont apprécié cette proposition.
Mme Musellec soutient cette action, lui  préciser le lieu d'implantation, le type du banc.

Toutes les actions éco-école sont visibles sur le site de l'école

http://sites79.ac-poitiers.fr/chauray/

A  voir sur le site « l'énigme », un objet en bois qui sera installé dans l'école dans les prochaines 
semaines. Il a un rapport avec le thème de l'année dernière : la biodiversité
http://sites79.ac-poitiers.fr/chauray/spip.php?article339

http://sites79.ac-poitiers.fr/chauray/
http://sites79.ac-poitiers.fr/chauray/spip.php?article339

